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令和５年７月教育委員会定例会会議録 

 

１ 期  日  令和５年７月２１日（金）   開会 午後３時３０分 

                       閉会 午後４時４４分 

 

２ 場  所  旭市役所３階政策決定室 

 

３ 出席委員  諸持 耕太郎（教育長） 

鈴木 典男（教育長職務代理者） 

鏑木 俊一 

冨山  理 

平野 勝久 

 

４ 出席職員   

教 育 総 務 課 長  向後  稔 

学校教育指導室長  臼倉  浩 

生 涯 学 習 課 長  伊藤 弘行 

体 育 振 興 課 長  金杉 高春 

教育総務課副課長  江ヶ嵜 基道 

教育総務課副課長 
(学校再編室長兼務) 

 八馬 裕樹 

生涯学習課副課長 
(旭市図書館長兼務) 

 加瀬 美智子 

生涯学習課副課長  佐野 唯生 

体育振興課副課長  遠藤 敏晴 

教育総務課総務班副主幹  加瀬 悦子 

 

５ 教育長開会宣言 

 

６ 教育長挨拶 

 ・７月に入ってからなかなか梅雨明け宣言が出されない中で、コロナ感染症の

少し心配な発生状況、それから猛暑日が先週当たり大分続き熱中症の心配等

ありましたが、学校の方は、お蔭様で昨日を以て 1 学期を無事終了したとこ

ろであり、本日、小・中学生は夏休みに入っています。なお、長期休業中、

児童・生徒及び教職員には、健康安全に十分留意し、リフレッシュを図り、

また２学期に備えてほしいと思っています。 

・また、夏の間も各課では各種研修やイベントが予定されておりまして、対応す

る職員の方の暑さ対策や事故防止、また参加者の事故防止等に十分留意して進

めてもらいたいと思っています。 

・本日は１件の議案が上程されておりますので、よろしくご審議のほどお願いし
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ます。 

    

７ 会議録署名委員の指名  鏑木 俊一委員  平野 勝久委員 

 

８ 教育委員会報告 

・資料により委員会報告及び行事予定を説明する。 

 

９ 議案 

議案第１１号 令和６年度使用教科用図書の採択について 

     

【教育長】 

 ・議案第１１号は、教科書採択の案件であるため「旭市教育委員会会議規則第

８条第１項第５号」の規定により、非公開とすることについて諮る。 

・全会一致で非公開と決定し、職員の退席は求めない。 

 

〈これより非公開〉 

 

議案第１１号 令和６年度使用教科用図書の採択について 

 

 ・議案第１１号については、全会一致で可決する。 

 

〈非公開を解く〉 

 

１０ その他 

【教育総務課長】 

 ・旭市議会第２回定例会一般質問１０件について報告する。 

  〇新型コロナウイルス感染症対策について 

・５類感染症移行後の対応について、各種行事への保護者や議員等の来賓 

出席に対する基本的な考え方を伺う 

  〇教育環境の充実について 

・学校の入学準備について、保護者の労力や経済的な負担をさらに軽減す 

ることはできないか 

・子どもたちを性被害等から守るための教育について、国が推奨する生命 

の安全教育を本市で取り組む予定はあるか 

  〇学校給食費の完全無償化について 

   ・全国における給食費無償化の実施状況について、すでに実施または実施 

を予定している市町村を伺う  

  〇学校教育の充実について 

   ・教員不足や教員のなり手不足について、その理由を伺う 
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  〇本市におけるＡＩ（人工知能）の活用について 

   ・質問に応じて自然な文章を作成する対話型ＡＩ（人工知能）「チャット 

ＧＰＴ」の活用について、市並びに市教育委員会の見解を伺う  

   ・ＡＩ（人工知能）に負けない児童生徒の健全育成について、市教育委員 

会の見解を伺う  

  〇沖縄交流事業及び、旭市・茅野市児童交流事業の促進についての内、沖縄 

交流事業について 

   ・各交流事業について、事業を行うことになった経緯を伺う 

   ・各交流事業について、事業内容と具体的な効果を伺う 

   ・現地での交流としては４年ぶりに実施される各交流事業について、具体 

的にどのように再開されるのか伺う 

  〇学校再編推進事業について 

   ・2023 年度（令和５年度）の事業内容について、保護者説明会・地域説明 

会・保護者アンケート等の実施内容を伺う 

  〇教育支援について 

   ・学生服の再利用について、譲渡制度はできないか 

   ・今後、性別問わない新制服導入についての考えは 

  〇学校給食費の完全無償化について 

   ・学校給食費を、第１子から完全無償化にできないか 

  〇旭の子どもの教育について 

   ・旭市総合教育会議について、位置づけと役割を伺う 

   ・旭市らしい特色ある学校教育について、特に環境問題教育、防災教育、 

英語教育における取り組みを伺う 

   ・学校給食完全無償化について、取り組み状況を伺う 

 

【生涯学習課長】 

 ・旭市議会第２回定例会一般質問４件について報告する。 

  〇バリアフリー化の推進について 

・生涯学習施設や文化施設について、すべての施設がバリアフリー化され 

ているのか伺う 

  〇文化財の保護と活用について 

   ・文化財保護の現状について、登録されている指定文化財と管理状況を伺 

    う 

   ・文化財の活用について、教育現場での活用状況や、観光客向けの情報提 

供の現状を伺う 

   ・文化財の時代に即した活用方法について、コロナ禍におけるデジタル化 

の現状と課題を伺う 

〇沖縄交流事業及び、旭市・茅野市児童交流事業の促進についての内、旭市・ 

茅野市児童交流事業について 
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   ・各交流事業について、事業を行うことになった経緯を伺う 

   ・各交流事業について、事業内容と具体的な効果を伺う 

   ・現地での交流としては４年ぶりに実施される各交流事業について、具体 

的にどのように再開されるのか伺う 

 〇旭の子どもの教育について 

   ・学校運営協議会(コミュニティ・スクール)と地域学校協働本部について、 

これまでの活動実績と今後の計画を伺う 

   ・学校統廃合と地域学校協働活動について、地域の意見とその整合性を伺 

    う 

 

【教育総務課長】 

 ・物価高騰の影響を受ける小中学生の保護者支援について報告する。 

・「学校における男女共同参画研修のご案内」を配布する。 

 ・「給食だより」を配布する。 

・教育委員会の事務の管理及び執行に係る点検評価の素案を配布する。 

 

【学校指導室長】 

 ・教育活動の現況報告をする。 

  １．各種行事の状況 

   

【学校再編室長】 

・学校再編の進捗状況について報告する。 

 

【生涯学習課長】 

 ・事業について報告する。 

１．「旭市ふるさと文芸賞」作品募集について 

  ２．日生劇場ファミリーフェスティヴァル 2023 音楽劇「精霊の守り人」 

東総公演の開催について  

 

【体育振興課長】 

 ・事業について報告する。 

１. 日独交流事業（千葉県とドイツ・デュッセルドルフ市との卓球による国際 

  スポーツ交流事業）について 

  ２．パラ卓球ナショナルチーム旭合宿について 

   

【教育長】 

 ・次回の教育委員会定例会は、８月１８日（金）１４時３０分に開会、また、

教育委員会臨時会は、８月２１日（月）１０時３０分に開会することに決定

する。 
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１１ 教育長閉会宣言 

 


